



Vizepräsident: Erich Göschl, Zwettler Straße 14, 3931 Schweiggers
Tel.: 0664-4883677, Email: erich.goeschl@drei.at

Bericht zur 64. Generalversammlung des GLV Waldviertel

Die Wintermeisterschaften 2022/23 des NÖEV konnten alle durchgeführt werden. Besonderes Highlight war der Europacup der Damen und eine Woche später der Herren. ESV Neustift Innermanzing konnte den Europacup der Damen für sich entscheiden.

Mit großer Freude hat der NÖEV im Vorjahr den Zuschlag zur Durchführung der Special Olympic bekommen. Termin ist der 24. September 2023 in Stattersdorf mit dem Damen Duo-Cup- Landesfinale.

Der LV Steiermark stellt jetzt ebenfalls ab 1. April auf das neue Regelwerk um.

Die Jugendspieler werden Dank der NÖLLZ-Betreuer mit ihren Standorten immer mehr. Daher auch die Bitte an die Vereine, vergesst nicht auf die Jugend!

Das Ligaportal auf der Homepage wird in Zukunft erweitert. Es sollten auch die Bezirksmeisterschaften mit einem Liveticker erstellt werden (sofern es bei dem durchführenden Verein möglich ist). Die Ligaverantwortlichen der 1. und 2. Landesliga haben schon die Ehre, die Vereinsstammdaten online einzugeben.

Alle NÖEV-Meisterschaften können auf der Homepage des NÖEV unter „Ligaportal Live“ mitverfolgt werden.

Zur Information: Der ESV Zwettl und der USC Großglobnitz haben sich vom NÖEV abgemeldet. Neue Anmeldung bzw. neuer Vereinsname – „SG ESV Zwettl-USC Großglobnitz“. Ab 1. Oktober 2023 muss daher auch nur mehr ein Verbandsbeitrag bezahlt werden. Ebenso gibt es bei der SG ATSV Eugenia – ESV Kollersdorf einen neuen Vereinsnamen – „ATSV Eugenia-Kollersdorf“.

Ab April 2023 wird der NÖEV mit einer neuen Homepage auftreten. Ebenso wird ein neues Logo in Zukunft den NÖEV mitbegleiten. Der BÖE wünschte sich, dass der Stocksport in Österreich mit einem einheitlichen Erscheinungsbild auftreten sollte. Es haben sich alle Landesverbände angeschlossen.

Die neue Homepage-Adresse des NÖEV: www.noe.stocksport-austria.at

Die Kurzbezeichnung des NÖEV wird lauten: **Stocksport Niederösterreich**. Der Name des NÖEV bleibt weiter (im Hintergrund wegen der Statuten) bestehen.



Thema Bezirksmeisterschaften Winter:

Bei der nächsten Landesleitungssitzung mit den Bezirksobmännern sollte das Thema BM-Winter neu überdacht werden. Angedacht wird, dass die Bezirksmeisterschaften in „Regionen-Meisterschaften“ umgewandelt werden sollten. 4 bis 5 Regionen sollen die 14 Bezirksmeisterschaften ersetzen. In der Wintersaison 2022/23 wurde bereits im Süden eine Bezirksmeisterschaft mit vier Bezirksgruppen – zur vollsten Zufriedenheit – durchgeführt. Genauere Details werden mit den Bezirksobmännern bei der nächsten Sitzung ausdiskutiert.

Es besteht dann die Möglichkeit, dass alle Bezirke mit ihren Mannschaften eine eigene Meisterschaft zur Durchführung – ohne Aufsteiger – bringen kann (Bezirksmeister!).

In der Wintersaison 2023/24 werden die Mieten in der Eishalle Amstetten neu angepasst. In Zukunft kann man keine halbe Eisfläche anmieten. Es besteht nur mehr die Möglichkeit die ganze Eishalle zu mieten, dadurch werden diverse Meisterschaften zusammengelegt!

Die Mitgliederverwaltung ist bereits sehr fortgeschritten. Ab 1. Oktober sind die alten Spielerpässe ungültig! Bei weiteren Fragen zur Mitgliederverwaltung stehe ich jederzeit zur Verfügung. Die Frist für den Erwerb des kostenlosen Spielerpasses (Scheckkartenformat) endet am 1. April 2023!!

Die Endergebnisse der NÖEV-Meisterschaften (Bezirksmeisterschaft Herren) müssen als „PDF“ Datei an landesligen@stocksport-noe.com gesendet werden.

Ich wünsche allen Vereinen eine unfallfreie, erfolgreiche Sommersaison 2023.

Erich Göschl e. h.
(Vizepräsident des NÖEV)

Zur Info: Bin von 19. April bis 11. Mai 2023 auf Reha in Bad Ischl!

In diesem Zeitraum bin ich schwer erreichbar bzw. habe ich nicht die Möglichkeit, die GLV-Homepage auf den neuesten Stand zu bringen!